

Admite Kumamoto derrota

Jonathan Bañuelos

GUADALAJARA.- El candidato independiente al Senado por Jalisco, Pedro Kumamoto, aceptó ayer que los resultados electorales no le favorecieron.

Consideró que aunque él y su compañera de fórmula, Juanita Delgado, fueron la fuerza política más votada, perdieron terreno debido a las alianzas que hicieron sus contrincantes, pues éstos se beneficiaron por el arrastre de marca de sus partidos.

De acuerdo con los datos preliminares del PREP, los independientes se colocaron en tercer lugar.

"Estamos tristes, esto no lo esperábamos, pero estamos más decididos que nunca a no soltarnos, a seguir haciendo que los muros caigan, a seguir haciendo más grande este bosque de ideas, de anhelos, de formas, de pluralidad y de profunda vocación por el servicio público y la lucha social", dijo.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 3 de julio de 2018